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Às oito horas e trinta minutos do dia vinte e sete de maio de dois mil e vinte e quatro, 

- reuniram-se, na modalidade virtual, estando presentes nesta reunião, através de 

videoconferência realizada por intermédio do aplicativo Zoom, os Senhores(as) 

Rodrigo Sisnandes Pereira – Presidente da Comissão Eleitoral, Bernardo Baggio, 

Rosaura Cunha Teixeira de Mello, Júlio de Azambuja Borges, Celionara Wiggers 

Piccini Guimarães e Eduardo Alexandre Dutra Zimmermann, membros da Comissão 

Eleitoral, bem como os candidatos convidados, Sr. João Corte Real, Sr. Jorge 

Ferreira, Sr. Jorge Bastos, Sr. Armando Afonso Amaral, Sr. Sandro Peres e a Sra. 

Luciane Zanini. Também foram convidados os componentes da Comissão Eleitoral 

Operacional, o gerente Moacir Reis, o consultor Carlos Salomoni e o gerente Cristiano 

Jacobsen.  O presidente da comissão abriu a reunião agradecendo a presença de 

todos os participantes, fazendo uma breve explicação da motivação da alteração de 

alguns prazos das eleições pela calamidade instaurada pela grande maioria dos 

municípios do Rio Grande do Sul, formalizada na publicação do Edital. Esclareceu 

também, que a alteração das datas preza pela isonomia e condição de igualdade na 

concorrência entre os participantes do pleito, aumentando o prazo de votação e 

portanto proporcionando mais tempo de votação ao eleitores que por ventura possam 

encontrar dificuldades dadas as intempéries climáticas. Noticiou os candidatos de que 

todo o material de divulgação remetido à Fundação Família Previdência foi 

devidamente disponibilizado segundo o Regulamento Eleitoral, lembrando que 

mesmo após se extinguir o prazo para envio pelos canais da Fundação Família, 

poder-se-á efetuar o envio por meios individuais. Finalizada esta introdução, o 

presidente deu a oportunidade ao gerente Cristiano Jacobsen para efetuar a 

apresentação e sequencialmente sanar eventuais dúvidas dos candidatos. UM) 

APRESENTAÇÃO DA PLATAFORMA DE VOTAÇÃO E DO TUTORIAL DE COMO 

VOTAR : Assumindo a palavra, o gerente Cristiano Jacobsen da Gerência de 

Tecnologia da Informação discorreu sobre as Etapas do processo de votação, 

apresentando as opções de votação pela internet e por telefone, elucidando passo a 

passo o caminho a ser transcorrido pelo eleitor em cada uma das modalidades. Logo 

após trouxe as informações gerais do Cadastro Eleitoral, deixando claro que a base 

ainda seria atualizada após higienização. Por fim, o gerente trouxe informações gerais 

acerca do envio dos e-mails e suas visualizações, bem como um calendário com as 

etapas de início e fim de votação, assim como o prazo para escrutínio, sendo que a 

apresentação com os dados encontra-se anexa a ata. DOIS) ESPAÇO PARA 

DÚVIDAS DOS CANDIDATOS: Dando continuidade, o presidente da comissão 

reassume a ordem dos andamentos abrindo para questionamentos, tomando proveito 

do momento para esclarecer aos demais participantes da reunião de que o cadastro 

referente às informações dos dirigentes é feita pela PREVIC, o que está respaldado 

pela norma de que somente encerra o mandato do dirigente quando da posse no 

novo, substituto. O primeiro a solicitar a palavra é o candidato Sandro Peres que inicia 

questionando a possibilidade da participação do fornecedor da ferramenta de 
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votação, entende que a consideração de um único questionamento do mês de 

nascimento na URA além das senhas traz fragilidade, devendo ser ofertado um grupo 

de questionamentos. Questiona a atualização das atas no site e solicita que seja 

registrado o seu entendimento de que  há um erro substancial nas alterações do 

Edital. Um último ponto trazido pelo candidato é o seu julgamento de que houve atraso 

em enviar as informações dos candidatos no dia 22/05 sendo que as operações na 

Fundação Família  teriam sido reestabelecidas em 14/05. A Candidata Luciane Zanini 

indagou a comissão se seriam considerados dois dígitos para a votação por telefone 

ou somente um, ao que o gerente Cristiano prontamente respondeu que, como há 

menos de 10 concorrentes em cada pleito, é considerado apenas um dígito. O 

candidato Jorge Ferreira, solicitando a palavra, utilizou o espaço concedido para 

corroborar com os apontamentos do candidato Sandro. O presidente Rodrigo 

retornando a palavra para responder aos candidatos, iniciou relembrando que dia 

14/05 foram reestabelecidas as operações e a Entidade está trabalhando 100% 

remota e, que após este retorno, teve de ser estabelecido contrato e estrutura para o 

envio em massa das informações dos candidatos, sendo que todos os candidatos 

tiveram a liberdade de fazer as suas respectivas campanhas de forma individual 

durante todo o período. Quanto ao Regulamento Eleitoral, informou que as alterações 

ocasionadas pela calamidade apresentada não trouxeram prejuízos aos candidatos 

pois foram todas elaboradas com foco na isonomia do processo e, inclusive tendo 

prazos de votação aumentados, dando mais oportunidade aos eleitores. Informa que 

toda a lisura do processo foi seguida, tendo sua aprovação no Conselho Deliberativo 

e publicação de Edital. Quanto à segurança de votação na URA, o presidente lembra 

que esta é uma conferência adicional de segurança, e que o voto só se concretiza 

com a senha individual e intransferível de cada eleitor. E por nada mais haver a tratar, 

às 11h25min, foi encerrada a reunião da qual, eu, Lúcio Daniel Sartori, Secretário 

designado, lavrei a presente Ata que, após lida, foi assinada pelos presentes e por 

mim. 

  
Rodrigo Sisnandes Pereira – Presidente da Comissão Eleitoral, 

Representante da Diretoria Executiva. 

  

Bernardo Baggio, 

Representante da Diretoria Executiva. 

  

Rosaura Cunha Teixeira de Mello, 

Conselheira Eleita – Representante do Conselho Deliberativo. 

  

Júlio de Azambuja Borges, 

Conselheira Eleita – Representante do Conselho Deliberativo. 

  
Celionara Wiggers Piccini Guimarães, 

Conselheira Eleita – Representante do Conselho Fiscal. 

  

Eduardo Alexandre Dutra Zimmermann, 

Conselheiro Indicado – Representante do Conselho Fiscal 
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Lúcio Daniel Sartori, 

Secretário Designado. 
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